

## El teatro infantil “Yo también soy Peter Pan” en Sevilla dentro de la programación del Fórum Panasef

- **Grupo ASV Servicios Funerarios y Meridiano Seguros han sumado esta propuesta de valor a este evento organizado por la Asociación Nacional de Servicios Funerarios**
- **Se apuesta por superar el tabú de la muerte a través del teatro y por otras iniciativas de salud psicológica/emocional, bienestar y acción por el clima como nuevas tendencias en un sector que busca romper barreras**

**NOTA DE PRENSA. 21/10/22.** [GRUPO ASV Servicios Funerarios](#) y [Meridiano Seguros](#) se han sumado al [Fórum Panasef](#) que la Asociación Nacional de Servicios Funerarios está celebrando en Sevilla del 20 al 22 de octubre. Y lo han hecho aportando su experiencia de más de 90 años en el ámbito funerario y más de 50 en mundo del seguro de decesos, sectores que quieren romper barreras en muchos sentidos.

Y la propuesta de valor que han sumado a este encuentro profesional de Panasef ha sido principalmente su **producción teatral “Yo también soy Peter Pan”**. Este montaje- en el que interactúan actores, música, títeres y canciones en directo- responde a una apuesta por el teatro como servicio de sensibilización que destaca la importancia de vivir y afrontar la muerte de forma natural, sobre todo con los más pequeños. Pudieron disfrutar de la obra un grupo de escolares de la zona en un pase diurno y otro tipo de público y familias en una sesión vespertina.

Tras su estreno a finales de 2017 este montaje de [Pampol Teatre](#), ha ido viajando por la geografía española con el objetivo principal de **contagiar optimismo, ganas de vivir y compartir** lo bueno y feliz del día a día. Y así lo hizo ayer en Sevilla con una interpretación llena de emociones que pretende ser una herramienta para el diálogo y la reflexión sobre el ciclo de la vida.

Grupo ASV tiene **una notable presencia en Andalucía**, con 37 tanatorios y medio centenar de oficinas Meridiano repartidas prácticamente por todas las provincias en dicha comunidad autónoma. “Es por ello que no podíamos faltar a esa cita del sector en Sevilla, una zona con la que tenemos además un vínculo muy especial porque en Andalucía nació precisamente Meridiano Seguros en 1966” explica Sonia Carricondo, Responsable de Comunicación y RSC, en Grupo ASV.

[GRUPO ASV Servicios Funerarios](#) y [Meridiano Seguros](#) comparten el compromiso social de apoyar a las familias en un momento tan complicado como es la pérdida de un ser querido. Para ello han creado diferentes herramientas de acompañamiento y apoyo como el teatro, una estructura nacional de grupos de apoyo al duelo y plataformas de atención psicológica o guías de ayuda que facilitan la transición en el natural proceso del duelo, entre otras iniciativas.

**Novedades en el sector:****Internacionalización, acción por el clima y ayuda psicológica/emocional**

En concreto, ASV ha llegado a Sevilla estrenando nuevo plan estratégico 2025 con el que se pone especial foco en el crecimiento, la transformación organizativa y la innovación. Precisamente, el pasado mes de abril se daba un paso importante en la estrategia de internacionalización. Con una inversión de 24 millones de dólares Grupo ASV se convertía en la primera compañía española del sector funerario con presencia en Estados Unidos tras adquirir [Southern Cremations & Funerals](#), ubicada en Atlanta (Georgia).

Alrededor del citado nuevo Plan Estratégico de la compañía se configuran como puntos clave aquellos Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), promovidos por Naciones Unidas, que buscan la **salud y el bienestar** de la ciudadanía así como la **acción por el clima**. *“La sostenibilidad, el respeto medioambiental y el interés y compromiso con nuestro entorno se ha convertido en algunas de las principales propuestas de nuestros planes de acción”* afirma al respecto **Fernando Guntiñas**, director general de GRUPO ASV Servicios Funerarios. De hecho, añade **Guntiñas**, *“Llevamos más de tres años consumiendo energía certificada 100% renovable con instalaciones fotovoltaicas de autoconsumo en diferentes tanatorios y somos líderes en la instalación de sistemas de depuración de nuestros crematorios en España, siendo la prioridad reducir las emisiones en beneficio de la salud pública y el medio ambiente”*.

Por su parte, en todo este contexto, [Meridiano Seguros](#), acaba de incluir una nueva cobertura en su área de Protección Familiar: la **asistencia psicológica y el apoyo al duelo**. Se busca así ofrecer un nuevo recurso con el que prevenir complicaciones derivadas de la pérdida de un ser querido mediante ayuda profesional y dar un paso más allá en el acompañamiento y el cuidado de la salud emocional y psicológica.

Más información o entrevistas en el 670917676